
 

議事録 

  

  

会 議 名 第３４回運営推進会議（小規模多機能型居宅介護いぶき） 

開 催 日 令和元年 8月 27日 開 催 場 所 いぶきリビング（1F） 

開 催 時 間 16：00～ 作 成 者 井上 裕子 

参 加 者 

札幌市西区第三地域包括支援センター   介護支援専門員 北山様 

利用者様 阿部 ユリ様  

利用者様 村上 幸 様 

サービス付き高齢者向け住宅そよ風管理者 川橋 諭 

小規模多機能型居宅介護いぶき 管理者 外山 三保子 

小規模多機能型居宅介護いぶき 介護支援専門員 井上 裕子 

小規模多機能型居宅介護いぶき 浅田 美智恵 

 

議 題 

１． 利用状況 

２． 活動報告 

３． 今後の予定 

４． 質疑応答 

 

 

協 議 内 容 

 

1.利用状況（8月 27日現在） 

 ６月 ７月 ８月 

登録者数 ２７名 ２６名 ２６名 

利用者数（通い） ２２４名 ２５３名  

利用者数（泊まり） ０名 ０名  

利用者数（訪問） ７５３名 ８０６名  

 

 

登録者（８月２７現在） 

 要支援 1 要支援 2 要介護 1 要介護 2 要介護 3 要介護 4 要介護 5 

男性   ２ ３ １   

女性   ５ ８ ３ ３ １ 

計   ７ １１ ４ ３ １ 

                                                        計 ２６名 

※７月に１名の登録開始があり２７名となりましたが、８月１９日付けで１名の登録解除があり、 

 現在は２６名の登録者となっています。 

  



   ※例年にない猛暑となり、利用者の皆様も連日「暑い」と言われておりました。 

脱水や熱中症などには十分に気を付けて水分補給なども気を配りおかげ様で体調を崩す 

    ことなく元気に過ごす事が出来ています。 

 

 

２．活動報告 

  7月 2日 あずま幼稚園の園児さんとの交流会を行いました。 

 

  この日は、総勢 120名の園児さんが来てくれ 4つのグループに分かれ交流してくれています。 

小さな訪問者に入居されている方々も今日イチの笑顔でした。別れ際にはうっすら涙・・・ 

「また来てね」と最後は全員でお見送りもされていました。 

 

 

 



1時間程度の交流会でしたが、園児さんも入居者さんの傍にいき「肩たたき」をしてくれたり 

入居者の方々も眉を細め喜ばれていました。 

 

あずま幼稚園の園児さんとの交流は 9月上旬にもまた予定しています。 

 

7月 9日（火） 4月から毎月 1回のペースで実施している合同の調理レクを開催しました。 

今回の献立は「鮭の混ぜご飯いくらのせ・豚汁・白菜の浅漬け・果物」でした。 

 

 4月以降、毎月 1回のペースで実施させて頂くようになった調理レクですが、入居者の皆さんも 

 「今回はどんな御馳走を作るの」と、とても楽しみにされています。 

 みんなで朝から、時間をかけて作る食事はとても美味しいとのことで毎回完食してくれています。 

 

8月は「夏まつり」等もあり例年にない暑さでもあった為、自分たちで調理することは控えて 

皆さんの大好物の「フルーツデザートバイキング」とさくらんぼ保育園の園児さんとの交流会を 

予定しています。 

 

また 9月に入り涼しくなったら皆さんも楽しみにされている調理レクを行う予定です。 



9月初旬には昼食として「手作り餃子」を行う予定です。 

 

 

 

 

7月 18日（木） 

今年も恒例の「ながしそうめん」を行いました。

天候にも恵まれ、夏バテ気味だった方々も 

この日ばかりは沢山召し上がってくれました。 

 

そうめんと俵むすび、果物はスイカとバナナ。 

そうめんを流し始めると、皆さん待ちかまえてい

たように「それー」と言いながら楽しそうに 

そうめんすくいをされていました。 

8月 3日（土） 法人夏祭り開催（別紙参照） 

３．今後の予定 

＜行事＞ 

８月２８日 （水）  いぶき そよ風 合同でのデザートバイキング 

            さくらんぼ保育園の園児さんもご招待し開催予定 

９月 ６日 （金）   そよ風入居者との交流会として合同の調理レクを実施予定 

            ２階 食堂にて全員で手作り餃子を作り昼食として提供する予定 

            高齢者住宅に入居されても、それぞれの得意分野を生かし 

            役割を持って生き生きと生活して頂くことを目的とし、毎月開催しています 

９月１３日（金）   十五夜レクリエーション 

            いぶき通いホールで十五夜の風習を再現し、お供えのお団子作りを実施予定 

            お供え以外に、ゴマダレを作りおやつとしても提供します 

９月１６日（月）   敬老の日 住宅入居者さんといぶき登録者全員にて２階食堂で茶会を開催 

            職員からは、メッセージカードを贈呈予定 

 

４．その他 

天狗新生町内会会長様 只野様はご都合がつかず欠席となりました 

 

５．質疑応答 

◎地域の方との意見交換 

 

村上様→食べる事が楽しい。昔は色々と作っていたが、今は作る気がしないので、食べる専門に

なっている。皆さんにお世話になって、言う事ありません。 

阿部様→特にしたいという事はありませんが、出来る事はお手伝いしたいと思っています。外出



は皆さんと一緒ならどこでも楽しい。 

川橋氏→暑い日が続いて、脱水症等体調を心配していましたが、無事に過ごす事が出来て安心

しています。レクリエーションではいぶきの行事にそよ風入居者も参加させてもらって、

日常にメリハリができているようです。今後も皆で楽しく過ごしていきたいと思います。 

井上→小規模多機能の長所を生かして、これからも地域交流等を楽しんで、生活していけるよう、

支援したいと思います。 

北山氏→あづま幼稚園との交流は人数も多くて皆さん楽しそうにしていますね。さくら苑夏祭りで

は、自分で買い物も出来るのがいいですね。今後も継続されるという事なので、来年は

自分も参加させてもらいたい。 

外山管理者→これからも地域との交流できる機会を作っていきたい。地域包括支援センター様に

は地域の情報提供をお願いしたいと思っています。外出の機会を増やしたいので、どん

な場所が地域にあるのか、又他事業所ではどんな行事をやっているのか等の情報を頂

きたい。当事業所の行事企画に参考にしたいので、宜しくお願いします。 

 

 

 

◎本日はお忙しい中、ご参加頂きましてありがとうございました。 

次回の運営推進会議は、令和１年 10月 22日（火）を予定しております。 

 

 

 

 

以上 


